

## Los 40 años de lucha del Movimiento de Izquierda Revolucionaria

Fracción Histórica. Norte de Chile, agosto de 2005

El 15 de agosto 2005, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria MIR, cumplirá 40 años de lucha, fecha y momento histórico para anunciar que hace mas de dos años varios grupos de compañeros y compañeras, viejos y jóvenes trabajadores del campo y de distintas ciudades, skinheads, anarquistas, étnicos. Ecológicos, punk, marginales, etc. Todos revolucionarios, todos rebeldes, que consideran la necesidad de recuperar la historia, el pensamiento del MIR, anhelos siempre vigentes y hoy mas que nunca ante el flagelo de la explotación, del robo social y de la represión que ejerce la derecha concertacionista que ha sustentado y perfeccionado el sistema neoliberal que impuso la dictadura, Y que hoy de cara a las elecciones se disputa el poder palmo a palmo con la derecha pinochetista y que esta vez lo harán representados por Bachelet y los otros por Piñera y Lavín en síntesis todos iguales.

Por otra parte tenemos a la izquierda vacilante y reformista (representados por Tomás Hirsh) que a pesar de señalar propuestas distintas de gobierno, plantea sino reformas al actual estado de opresión basándose en una preferente oposición electoralista conviviendo de acuerdos, algunos tan sucios como ha ocurrido en regiones donde algunos de estos componentes entre ellos el PC lo ha realizado hasta con RN.

Este sentir, estas tremendas ganas, por fin han dado su fruto y es así que gracias al resultado de biunívocas relaciones hoy en Chile circulan miles de colectivos miristas orgánicos y no orgánicos que encumbran la lucha revolucionaria con la misma valentía y protagonismo, ese protagonismo que algunos de ellos no encontraron en el mal llamado MIR político que no fue capaz de rescatar la historia ni aprender de ella, convirtiéndose en una organización con arraigo vanidoso y verticalista, sin protagonismo, y que no supo tomárselo cuando tuvo su oportunidad histórica, de haber sido el ente reunificador de los revolucionarios chilenos, prevaleciendo el caudillismo y defendiéndolo, desautorizando y alejando a quienes en un tiempo vieron en esa propuesta como una posibilidad; motivos suficientes que hizo decidir a que encendiera un grupo importante de compañeros para confluir con otros en la recuperación de la línea histórica .

Conscientes de que no somos los únicos miristas, comunicamos al pueblo chileno y de América latina que nuestra organización se suma a los demás grupos, colectivos y orgánicas revolucionarias para continuar juntos la lucha frontal en contra del estado capitalista.

Preferimos morir de pie luchando, que vivir de rodillas.

Oscar González Mena Vocero Público

MIR, Fracción Histórica



Información disponible en el sitio ARCHIVO CHILE, Web del Centro Estudios "Miguel Enríquez", CEME: <a href="http://www.archivo-chile.com">http://www.archivo-chile.com</a>

Si tienes documentación o información relacionada con este tema u otros del sitio, agradecemos la envíes para publicarla. (Documentos, testimonios, discursos, declaraciones, tésis, relatos caídos, información prensa, actividades de organizaciones sociales, fotos, afiches, grabaciones, etc.) Envía a:

## archivochileceme@yahoo.com

**NOTA:** El portal del CEME es un archivo histórico, social y político básicamente de Chile. No persigue ningún fin de lucro. La versión electrónica de documentos se provee únicamente con fines de información y preferentemente educativo culturales. Cualquier reproducción destinada a otros fines deberá obtener los permisos que correspondan, porque los documentos incluidos en el portal son de propiedad intelectual de sus autores o editores. Los contenidos de cada fuente, son de responsabilidad de sus respectivos autores.



© CEME web productions 2005